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令和５年１月２０日（金） 

学校関係者評価委員会作成 

 

【第３回学校関係者評価委員会】 

 

１ 実施日 令和５年１月２０日（金） 午後２時より 

 

２ 会 場 校長室  ※評価委員会の前に、３０分程度、各教室を授業参観。 

 

３ 学校関係者評価委員 上野 久（下今井区自治会長） 

北村 敏（スクールガードリーダー 元教員） 

上野 恵美子（主任民生児童委員） 

淺川 真奈美（保護者代表・ＰＴＡ会長） 

松田 昌子（保護者代表・ＰＴＡ副会長） 

学校  時田 直人（校長） 冨士池 慎一（教頭） 

清水 ゆみ（教頭） 内藤 成子 （主幹教諭） 

 

４ 協議の内容 

※後期学校評価の結果と改善策について説明後、意見交換を行った。 

○…委員からの意見・感想  ☆…学校の考え 

  〇小中一貫校となり、若草中学校や若草南小学校との交流が活発になるとおもう。中学校から合唱

の発表をしてもらう機会があるとよい。 

☆６年生の陸上記録会の前には中学生に指導していただいた。体育的なことだけでなく、文化的な

活動についても先輩から指導してもらえるように働きかけていきたい。 

  〇教科担任制については先生方の負担はどうですか？ 

☆新しい試みでしたので、年度当初は慣れるまでに時間を要しましたが、いざ始まってみるととて

も良い形で進められています。ただし、人手は足りていません。その点が、先生方一人一人にと

っての大きな負担となっています。現在、職員によって空き時間に差がありますが、今後は高学

年の先生が中学年の指導に乗り入れるような形で解消していければよいと思います。 

〇昔と教え方が違うので、家庭で教えることに抵抗があります。 

☆ぜひ学校で教員に質問するようにさせてください。 

〇家庭学習については、家で「今日、学校でどんなことがあった？」と聞いてあげるといいと思いま

す。また、読書を大切にしたほうが良いと思います。その際、読み聞かせや、今日の 1年生の授業

のように ICT を用いたりしてもよいので、本に触れる機会を学校だけでなく家庭での時間のなか

で確保できるとよいと思います。 


